



NPO 法人まちづくり未来ネット・名立 会報

2025 年 1 月 25 日発行

未来ネット通信

No.57【2025 未来へのスタート!!】号



新年あけましておめでとうございます。今年もみなさまにとって幸多き一年になりますようにお祈り申し上げます。昨年は元日に発生した能登半島地震で 1 月下旬になってもまだどこことなく不安で落ち着かず…だったことを思い出しますが、今年は今のところ雪もそこそこで穏やかな年の始めだったのではないのでしょうか…。

さて、今年は「上越アニバーサリーイヤー」なんだそうですが、みなさんご存じですか？

市町村合併 20 周年にあわせて高田城趾公園観桜会と謙信公祭の 100 周年を筆頭に、「さまざまな節目が重なり合う輝かしい記念の年」であり、「ふるさとへの誇りと愛着を育むとともに、当市の歴史や文化の魅力を市内外に発信」するとあります。

(3) これからの名立町



平成 8 年社会科副読本に描かれた「これからの名立町」

合併 20 周年を機にしても“トンネルの向こう”のことばかりでちとつかかりたくなり、70 年前の昭和 30 年(1955 年)には名立村と名立町が合併して“新しい名立町”になったし、30 年前の平成 7 年(1995 年)には「ろばた館」と「椿寿苑」がそれぞれ地域活性化と高齢者福祉推進の拠点としてスタートしたし、10 年前の平成 27 年(2015 年)3 月の北陸新幹線金沢駅延伸に伴い、名立駅はえちごトキめき鉄道に移管され、今も地域の大切な公共交通としてがんばってるし…と、名立にもいろんな歩みがあったんだよ…と言いたくなりますよね。

こうして今の名立があるのも多くの先人たちのご労苦のおかげで、そのことに深く感謝をすることはもちろんのことですが、今年をあえてこれからの 20 年を考える一年にしなければ、なんとってこのまま進めばあと 20 数年で名立の人口が 1,000 人を切るかもしれないというショッキングな予測もあるわけです…からね。

昨年 11 月 30 日に名立の今を知り、そして未来を考える“なだち未来ひろば”を開催しました。その中で小中学生たちがこれから名立にあつたらいいな…というモノをレゴで作ってくれました。それは現実的には難しいモノばかりでしたが、それでも私たちは子どもたちがどんな状況でも“なだちの未来”に願いや夢を持ち続けられるような、そして誰もが安心して暮らすことができるまちであるために大切なモノをみんなで考えていかなければ…と思っています。



カフェ、映画館、動物園…
こんな名立なら楽しいね！



《2025 お雛さま巡り》



地域の賑わい創出に…と名立大町自治会が中心となって始めたお雛さま巡りも今年で5年目を迎え、すでに宝田小学校、名立中学校や個人宅にも展示させていただいています。

最初は名立大町5町内と公民館に6組の段飾りでスタートしましたが、今年は13会場で21組(個人・会社所有2組を含む)を飾る予定で、今年も名立コミュニティプラザには7組を展示する予定です。

また、毎年開催している“お雛さま巡りウオーキング&コンサート”は3月2日(日)に実施する予定ですが、展示場所やイベント内容等については名立大町自治会等からチラシでお知らせする予定ですので、どうぞ楽しみにお待ちください。

《冬に祈り、冬を楽しむ～さいの神と灯の回廊～》



1月13日(祝)に不動地区ではさいの神が執り行われました。

こんな青空だったので無病息災、家内安全、豊年満作等の願いや祈りもきっと空の彼方にちゃんと届いたことでしょう。

不動地区のほか、赤野俣、森、折平地区でもさいの神が行われました。

そして、2月22日(土)には灯の回廊が不動地区で開催予定ですが、北部地区から不動地区までをイルミネーションやちょっと可愛い雪だるま等でつなげる“Road to Fudou”を今年も計画しています。

寒い冬ですが、ちょっとがんばって外に出てみればいろんな楽しみが待っていますよ。



ちょっと幻想的な雰囲気です

【編集・発行】NPO 法人まちづくり未来ネット・名立 理事長 三浦 元二

上越市名立区名立大町 200-1(名立地区公民館内)

☎:025-537-2182 FAX:025-546-7041

✉: matikyo-nadati@bz04.plala.or.jp ホームページ URL: nagatatsu.com HP ↑

Instagram <https://www.instagram.com/nadachi.machikyo/>



Instagram ↑

